

泰平一家
木森比呂志



といふがま
す。
この内かひいじ
数年の間犯罪が
なくなつた。
④自己中心の看
え方からお互
協力し合い良い
環境が作られた

であつたのです。

昭和二十年六月一日
部屋のなかの社会主義をして
過去十年余の間で明るい町へ
と繋がり、その間に身をもつて
其處の「むすび会」など
のよき流れ、県下でも団体教養
としては、最高の名譽であると
いわれる県教育委員会表彰を
部屋担当の高橋八重子先生
と合して「子供会」を作り子
指導にあたつた。その結果は
はだんだんと良くなつて来た
た。ところが子供との話によると
中で子供の教育は家庭の中
で最も大きなことにおかれて
まことに

田甫先生の話を聞いた時の
田先生は、「教育の仕事は一朝
一夕に出来るものでは無い、毕
さんがこうして勉強するのも、
度で効果があるものではない

部落ぐるみの成人教育 むすび会（上五貫島区）

晴れの県教育委員会表彰

卷之三

学習のテーマについては、教科書のテーマを出し、その中から

成果あがる 明るい家庭を作り青少年の健 全育成など成人振興を目標に開

謝礼、ハミリ記録映画作製費に
当てていただきました。

て部落は元の通りでなく、また
わざわざなむだおつまみ。

会役員を幹事とし年間予算は僅
かに一万円足らずでまかない、

合の進め方⑧火災予防について時間は励行するにはどうし

余の運動

す。主な洋画映画をあげてみる
と、市長についての子どもの

講座の内容

える盛況をもつてありました。

貯蓄標語 「しあわせは、暮らしのちえから貯蓄から」

町をみんなの力で

美しくしましょう

★ゴミを道路や川などに捨てるのはやめましょう。

*公園を広場など公共施設を大切にしよう。

★見苦しいハリ紙はやめましょう。

6月7日は 計量記念日

市民のみなさんと共に歩んできました計量記念日も今年で十三周年を迎えることになりました。ところで今日、消費革命或は消費文明と呼ばれる新しい経済現象が生んだ歪みとして品質表示の不徹底、量目の不足など自然消費者の最大の関心事となってきます。中でも量目の正確計量については計量法によって使用計量器の検査を毎年行っております。

そこで家庭においてメートル法を使いさえすればよいというのではなくメートル法によつて正しい計量をして日常の計量観念を育てて文化や産業の発展に役立て完全なメートル法、きりのよい数量、正しい計量ができるよう特に力を合わせよう。